

A 20 años de los ataques del 11-S, realizaron actos en el Pentágono y el World Trade Center



Los estadounidenses recordaron los ataques del 11 de setiembre de 2001, 22 años después de que islamistas secuestraran aviones de pasajeros y los estrellaran contra las torres gemelas del World Trade Center de Nueva York y el Pentágono.

El presidente Joe Biden viajaba a Alaska para concluir una gira de cinco días a la India y Vietnam, e iba a pronunciar un discurso en una ceremonia solemne en Anchorage.

La decisión de Biden de realizar el acto en Alaska, en lugar de Washington o Nueva York, se apartó de lo que fue una costumbre presidencial.

La vicepresidenta Kamala Harris, Douglas Emhoff y otros funcionarios se unieron a las familias de los fallecidos en los dos aviones que se estrellaron contra las torres y a los que se encontraban en tierra en el Memorial del 11-S, que ocupa las huellas del edificio derribado para recordar la tragedia.

Al otro lado del río Potomac, en Washington, las autoridades del Pentágono realizaron el tradicional acto en el cuartel general del ejército estadounidense.

Los ataques dejaron más de 3.000 personas muertas y llevaron al entonces presidente George W. Bush a lanzar una «guerra global contra el terrorismo» que incluyó un asalto militar a Afganistán para encontrar al líder de Al Qaeda, Osama Bin Laden.

El mencionado terrorista eludió la captura hasta que fue abatido en una redada estadounidense en su complejo de Pakistán en 2011, ordenada por el entonces presidente Barack Obama.

Los ataques del 11-S fueron el peor atentado en suelo estadounidense desde el ataque japonés a Pearl Harbor, Hawái, en 1941, en el que murieron 2.400 personas.